



# Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Gelar Anjongsana untuk Sosialisasi Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

May 18, 2024 - 10:00



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Gelar Anjongsana untuk Sosialisasi Keamanan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan anjongsana kepada warga masyarakat di Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan

berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan anjongsana ini, Briptu Erdian N. menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Cisitu. Adapun poin-poin himbauan yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Peningkatan Kewaspadaan terhadap Curanmor**  
Warga dihimbau untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Dianjurkan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling**  
Warga masyarakat Desa Cisitu diajak untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
3. **Antisipasi Bencana Akibat Curah Hujan Tinggi**  
Meningingat curah hujan yang tinggi, warga dihimbau untuk selalu waspada dan melakukan langkah-langkah antisipasi terhadap kemungkinan terjadinya bencana.
4. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi Teknis**  
Warga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis guna menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan.
5. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja**  
Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol**  
Warga dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terdapat kejadian menonjol di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Briptu Erdian N. "Kegiatan DDS dan anjongsana ini sangat efektif dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat. Kolaborasi antara warga dan aparat kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman dan kondusif. Diharapkan melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar semakin meningkat.

**Briptu Erdian N.** juga menyampaikan rasa terima kasih kepada warga yang telah berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. "Dengan kerjasama yang baik antara

masyarakat dan pihak kepolisian, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua," katanya.